

Antragsteller*in:

Studentische Mitglieder der zentralen QSM-Vergabekommission

Antragsinhalt:

Der Studierendenrat möge entscheiden ob
der Investitionsfond (Investitionsrunde) in seiner jetzigen Form beibehalten werden soll
ODER
der Investitionsfond (Investitionsrunde) für alle Fakultäten geöffnet werden soll
ODER
der Investitionsfond (Investitionsrunde) abgeschafft werden soll.

Begründung:

Der Investitionsfond (Investitionsrunde) in Höhe von 500.000€ ist ein Teil der Qualitätssicherungsmittel, die als Kompensation der Studiengebühren gedacht sind. Er ist für Investitionen besonders in Laboren gedacht, deswegen dürfen auch nur Fakultäten mit Laboren darauf zugreifen. Es gab immer wieder Kontroversen und Diskussionen innerhalb der Studierendenvertretung ob diese Ungleichverteilung des Geldes berechtigt ist. Für Argumente für und wieder der einzelnen Vorschläge lest bitte das Protokoll.